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本报讯（特约记者 薛军 莫昌伟 李
欣）10 月 26 日至 27 日，西藏党政代表团
来青考察，并举行青海·西藏工作座谈
会。青海省委书记、省人大常委会主任
陈刚主持座谈会并讲话，西藏自治区党
委书记王君正讲话。青海省委副书记、
省长吴晓军，西藏自治区党委副书记、自
治区常务副主席陈永奇分别介绍两省区
经济社会发展情况。

陈刚代表青海省委省政府对西藏党
政代表团一行的到来表示欢迎，对西藏
经济社会发展取得的新成绩表示祝贺。
他说，习近平总书记始终心系青藏高原，
为青海和西藏两地发展擘画了宏伟蓝
图，从“国之大者”的战略高度对青藏高
原生态保护提出共同的重大要求。全面
贯彻落实习近平总书记重要讲话和重要
指示批示精神，全面贯彻新时代党的治藏
方略，是两地共同的使命和责任，也为双
方发展合作创造了时代机遇。我们要牢
记嘱托、感恩奋进，落实落细两省区战略
合作协议，推动两地交流互动走深走实，
开启青藏合作新篇章。要携手打造生态
文明高地，切实担负起保护国家生态安全
屏障、国家水源涵养地、国家珍稀野生动
植物种群的责任，在维护好青藏高原生
态环境方面共同发力。携手深化高质量
发展合作，立足良好合作基础，进一步拓
展合作领域，持续加强在清洁能源、盐湖
产业、农畜产品等领域的共商共建、共享
共赢，为保障国家能源资源安全作出新
贡献。携手促进人员往来与文化交流，
强化各领域、各行业人员合作往来，共同
铸牢中华民族共同体意识，促进各民族
广泛交往、全面交流、深度交融。携手维
护民族团结和谐稳定，增强忧患意识，加
强沟通协作，防范风险挑战，通过夯实治
理根基、织密安全网底，合力营造安全稳
定的社会环境。携手保障和改善民生，
处理好高质量发展和高水平保护的关
系，推动区域协同发展，更好惠及两地人
民。

王君正感谢青海长期以来对西藏工
作的大力支持，对青海经济社会发展取
得的成绩表示祝贺。他说，当前，西藏深
入贯彻落实习近平总书记关于西藏工作
的重要指示和新时代党的治藏方略，聚
焦“四件大事”聚力“四个创建”，努力推
进社会主义现代化新西藏建设。党的十
八大以来，习近平总书记多次就青藏高
原生态保护和可持续发展发表重要讲
话、作出重要指示，赋予我们共同推进青
藏高原生态保护和可持续发展的历史使
命。我们要共同推进生态文明建设。深
入贯彻习近平生态文明思想，守护好青
藏高原生态安全屏障，为中华民族永续
发展作出应有贡献。共同推进基础设施
互联互通。深入贯彻新发展理念，深化
经济发展领域合作，建设青藏立体交通
体系，优势互补、产业互动、互惠互利，为
高质量发展打下坚实基础。共同促进各
民族交往交流交融。以维护祖国统一、
加强民族团结为着眼点和着力点，以铸
牢中华民族共同体意识为主线，持续做
好人口素质提升、人心凝聚、人才培养工
作，为高质量发展提供坚强人才支撑。
共同维护边境安全、巩固边防稳定。树
牢总体国家安全观，不断提高基层治理
体系和治理能力现代化水平，把矛盾纠
纷化解在基层、化解在萌芽状态，确保社
会大局长期和谐稳定。共同推进民生工
作、增进民生福祉。坚持“三个赋予一个
有利于”要求，以保障和改善民生为工作
重点加强社会建设，让各族群众切身感
受社会主义制度优越性。

在青期间，西藏党政代表团深入西
宁市城西区社会治理综合服务中心、国
家电投集团黄河上游水电开发有限责任
公司西宁太阳能电力分公司、青海可可
西里食品有限公司、圣源地毯集团有限
公司及青海省公安厅考察。

青海省领导王林虎、朱向峰、尼玛卓玛、
刘超、李宏亚、马丰胜，西藏自治区领导
嘎玛泽登、达娃次仁、坚参、张洪波、郎福宽、
孟晓林参加相关活动。

本报讯（记者 张艳艳）10 月 27 日，西宁
市十七届人大常委会举行第十五次会议，市
人大常委会主任宋晨曦，副主任韩生才、李晓舸、
林磊、石鑫、雷富霖、李志坚及常委会委员共
36 人出席会议，符合法定人数。宋晨曦、
李志坚分别主持会议。

会议听取市人大法制和监察司法委员会
关于《西宁市生态环境保护条例（草案）》审议
结果的报告，审议并表决通过《西宁市生态环
境保护条例（草案）》；听取和审议市人大常委
会执法检查组关于检查我市贯彻实施《中华
人民共和国职业教育法》情况的报告；听取和
审议并表决通过市人民政府关于2022年度市

本级预算执行和其他财政收支情况的审计工
作报告、关于2021年度市本级预算执行和其
他财政收支审计查出问题整改落实情况的报
告；听取和审议市人民政府关于2022年市本
级财政决算（草案）的报告、市人大财政经济委
员会关于2022年市本级财政决算（草案）的审
查结果报告（书面），审议并表决通过《西宁市
人大常委会关于批准2022年市本级财政决算
的决议》；听取和审议并表决通过市人民政府
关于我市信访工作情况的报告；听取和审议市
人大常委会办公室关于市十七届人大第四次
会议代表建议、批评和意见办理情况的报告，
市人民政府办公室关于市十七届人大四次会

议代表建议、批评和意见办理落实情况的报告
（书面）；听取和审议并表决通过市人民检察院
关于法律监督工作情况的报告。

会议审议并表决通过有关辞职和人事任
免事项。宋晨曦向被任命人员颁发任命书，
现场举行宪法宣誓仪式。

市委常委、市政府副市长姜晓东，市委常
委、市政府副市长张志杰，市人民检察院检察
长程旭文，市监察委员会、市中级人民法院负
责人，市政府相关部门负责人，部分市人大专
门委员会委员、市人大代表，市人大常委会副
秘书长、常委会办事机构、工作机构负责人，
各县区人大常委会副主任列席会议。

市十七届人大常委会举行第十五次会议

西宁市人民代表大会常务委员会
关于接受仇怀军辞去西宁市第十七届人民代表大会常务委员会秘书长职务的请求的决定

（2023年10月27日西宁市第十七届人民代表大会常务委员会第十五次会议通过）

根据本人辞呈，依据《中华人民共和国地方各级人民代表大会和地方各级人民政府组织法》《西宁市人民代表大会常务委员会任免国家机
关工作人员办法》的有关规定，西宁市第十七届人民代表大会常务委员会第十五次会议决定：接受仇怀军辞去西宁市第十七届人民代表大会
常务委员会秘书长职务的请求。报西宁市人民代表大会备案。

西宁市人民代表大会常务委员会
关于接受权守明辞去西宁市第十七届人民代表大会常务委员会委员职务的请求的决定

（2023年10月27日西宁市第十七届人民代表大会常务委员会第十五次会议通过）

根据本人辞呈，依据《中华人民共和国地方各级人民代表大会和地方各级人民政府组织法》《西宁市人民代表大会常务委员会任免国家机
关工作人员办法》的有关规定，西宁市第十七届人民代表大会常务委员会第十五次会议决定：接受权守明辞去西宁市第十七届人民代表大会
常务委员会委员职务的请求。报西宁市人民代表大会备案。

西宁市人民代表大会
常务委员会决定任命名单

（2023年10月27日西宁市第十七届
人民代表大会常务委员会第十五次会议
通过）

决定任命：
刘强峰为西宁市人民政府副市长。

西宁市人民代表大会常务委员会决定任免名单
（2023年10月27日西宁市第十七届人民代表大会常务委员会第十五次会议通过）

决定任命：
权守明为西宁市人民政府秘书长、办公室主任；
高云山为西宁市国防动员（人民防空）办公室主任。
决定免去：
田旭东的西宁市人民政府秘书长、办公室主任职务；
施永新的西宁市国防动员（人民防空）办公室主任职务；
肖杰的西宁市营商环境建设监督局局长职务。

免去：
吴彦峰的西宁市监察委员会副主任

职务。

任命：
喇生斌、马素清、赵洪毅为西宁市人民检察院检察员。
免去：
刘飞的西宁市人民检察院检察委员会委员、检察员职务。

西宁市人民代表大会
常务委员会免职名单
（2023年10月27日西宁市第十七届

人民代表大会常务委员会第十五次会议
通过）

西宁市人民代表大会常务委员会任免名单
（2023年10月27日西宁市第十七届人民代表大会常务委员会第十五次会议通过）

西藏党政代表团来青考察
陈刚王君正讲话 吴晓军陈永奇介绍情况

本报讯（记者 啸宇）人行过街天桥、地下
人行通道等过街设施的建设，有效实现了人
车分流，很大程度上满足了市民安全便捷的
出行需求。继宁大路（新世纪花园）天桥建成
通行后，10月28日，我市柴达木路（万科公园
里小区）、祁连路（碧水外滩小区）两座人行过
街天桥顺利建成并投入使用。

据了解，为解决群众高效出行需求与交
通安全保障之间的矛盾，按照市委市政府工

作部署，今年我市认真谋划选定群众呼声
高、过街需求大的项目，组织实施了宁大
路、柴达木路、祁连路、湟中路等几处人行
过街设施建设项目。记者在柴达木路万科公
园里小区附近采访了解到，这里车流量大，
周边住户密集，过马路安全隐患较大，天桥
建成后极大方便了群众日常出行，周边居民
对天桥的建成表示非常满意。碧水外滩小区
门前的祁连路过街天桥的建设，也让行人过

往变得非常安全。
柴达木路人行过街天桥位于柴达木路中

国邮政与万科公园里小区之间，祁连路人行天
桥位于碧水外滩小区出入口东侧，两座天桥均
配置步行梯道及垂直升降电梯，既满足无障碍
出行需求，又有效解决了柴达木路、祁连路早
晚高峰人流车流交织、容易引发交通拥堵的问
题，进一步提升区域节点通行效率，缓解区域
交通压力，保障市民安全、绿色出行。

作为我市今年为民办实事重点工程，柴
达木路、祁连路两座人行过街天桥开工建设
以来，市城乡建设局组织各参建单位通力协
作，不断优化施工组织方案，提高施工效率、
缩短建设工期，最大限度减少施工带来的干
扰，保障市民正常出行。

目前，湟中路（康西综合市场）天桥已完
成主体施工，正在加紧收尾工作，进行步行梯
道铺装及电梯安装，预计于11月中旬正式投
入使用。市城乡建设局将持续加大民生工程
谋划和实施力度，结合目前正在开展的主题
教育，问需于民、广纳民意，在人行过街设施
建设中科学选址、合理布局，切实解决群众反
映突出的出行问题，不断推动青藏高原最宜
居中心城市建设步伐。

我市两座人行天桥建成通行我市两座人行天桥建成通行
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